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最後一點讓你們澄清，今天早上的答詢，院長你的數據是不是有錯誤？我們請農委會陳主委

來跟院長說明一些數據，我覺得這個是很嚴重的。你答詢說進口美國的豬是 49,000 噸，美國牛

是 29,000 噸，這個數據有沒有錯誤？ 

陳院長：牛肉 29,000 噸是我講的。 

林委員岱樺：這是你講的，有沒有錯誤？ 

陳院長：牛肉 29,000 噸是我講的，但是豬肉部分不是我講的，我回答說我不知道。 

林委員岱樺：你的答詢是說豬肉多於牛肉？ 

陳院長：我說豬肉比牛肉多，但是我不知道是多少。 

林委員岱樺：農委會主委，你們幕僚提供的資訊是什麼？ 

陳主任委員保基：去年美國來的豬肉大概是 49,000 噸，沒有錯。 

林委員岱樺：現在是議場答詢，本席請主委再去查清楚一下。因為本席瞭解的資料是，臺灣進口美

國豬肉是 13,000 噸，進口美國牛肉是 37,000 噸。請你回去跟幕僚人員 check 一下。據本席的資

料，進口的牛肉數量是比豬肉多的。 

陳院長：請問林委員提到的數字是去年還是前年的資料？ 

林委員岱樺：是去年的。 

陳院長：我聽起來好像是前年的資料，不過我們一定會去查證。 

林委員岱樺：本席不是要指責你，只是因為你們說進口的豬肉數量比牛肉為多，但據本席瞭解不是

這樣的，謹提供這個資料供你們參考，因為這攸關將來政策的釐定和執行。 

陳院長：謝謝委員。 

主席：報告院會，本日排定質詢委員均已質詢完畢，謝謝陳院長、江副院長及各部會首長列席備詢

，現做以下決定：「下次會議繼續進行施政方針報告之質詢。」。 

現在處理復議案。 

本院民進黨黨團針對第 8 屆第 1 會期第 2 次會議報告事項第 43 案「大陸委員會組織法草案」，院

會所作決定，提請復議。 

提案人：民主進步黨立法院黨團 陳亭妃 

主席：本案作如下決定：「另定期處理。」 

本次會議進行至此，現在散會。 

散會（18 時 27 分） 

 


